

LAS PYMES SOPORTE DE LA ECONOMIA DOMINICANA

PYMES SOPORTE ECONOMIA DOMINICANA

DISTRITO NACIONAL, SANTO DOMINGO DE GUZMAN, REPUBLICA DOMINICANA, March 7, 2023 /EINPresswire.com/ -- La República Dominicana es un país en desarrollo con una economía que depende en gran medida de las pequeñas y medianas empresas (PYMES). En la actualidad, estas empresas representan más del 90% de todas las empresas en el país y generan alrededor del 60% del empleo total. En parte por esto hemos visto un importante incremento en la <u>Creación de Empresas en Republica dominicana</u>, Asunto que ha dejado de ser un desafío como en tiempos anteriores.

Para las personas que desean iniciar un negocio en la República Dominicana, nunca fue más expedito el proceso y Uno de los principales desafíos que era el acceso a financiamiento ya esta siendo rápidamente superado. Los bancos comerciales en la República Dominicana tienen tasas de interés relativamente competitivas y aunque muchas veces requieren garantías para otorgar préstamos este requisito esta siendo mejorado constantemente. Como resultado, ya muchos emprendedores no luchan para obtener los fondos necesarios para comenzar sus empresas.

El proceso de <u>registro de la empresas en Republica Dominicana</u>, ha mejorado en los últimos años notablemente, ya no es un proceso burocrático y lento. Las solicitudes están listas en poco tiempo sin numerosos requisitos y trámites que debían cumplirse. Además, los costos asociados con la creación de una empresa son relativamente bajos, lo que es asequible para la mayoría de emprendedores.

El Lic. Francisco manuel Lazala Puello, abogado experto en derecho empresarial tras ser consultado nos dijo "En Republica Dominicana hay muchas oportunidades para las PYMES. El turismo es una de las principales fuentes de ingresos del país y las empresas turísticas, como hoteles, restaurantes y servicios de turismo, son un sector dinámico de la economía. Además, hay oportunidades en otros sectores, como la agricultura, la manufactura y la tecnología, los servicios etc." El Lic. Lazala dijo también que "Un ciudadano de otro pais puede constituir una empresa en Republica Dominicana, con las mismas condiciones que un nacional."

El gobierno dominicano ha tomado medidas para fomentar la creación de empresas y el crecimiento de las PYME. En 2017, se estableció una Ley de Emprendimiento y PYME, que tiene como objetivo mejorar el entorno empresarial y facilitar el acceso al financiamiento. La ley

ofrece incentivos fiscales y otros beneficios para las PYME, como exenciones de impuestos y reducciones en las tasas de interés.

Además, el gobierno ha lanzado iniciativas para fomentar el emprendimiento y la innovación en el país. En 2018, se creó el Centro de Innovación y Emprendimiento (CIE), una iniciativa conjunta del gobierno y el sector privado para proporcionar recursos y apoyo a los emprendedores. El CIE ofrece capacitación, mentoría, asesoramiento y acceso al financiamiento.

Otra iniciativa es el Programa de Apoyo a la Competitividad y el Emprendimiento (PACE), una colaboración entre el gobierno y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para mejorar la competitividad de las PYME en la República Dominicana. El programa ofrece financiamiento y capacitación a las PYME para mejorar sus procesos y productos, aumentar su capacidad de exportación y mejorar su acceso a los mercados.

En conclusión, la República Dominicana es un país con muchas oportunidades para las PYME. A pesar de los desafíos que enfrentan los emprendedores, el gobierno ha tomado medidas para mejorar el entorno empresarial y fomentar la creación de empresas. Con el acceso al financiamiento y el apoyo adecuados, las PYMES pueden desempeñar un papel importante en el presente y futuro de Republica Dominicana

HANCEL W DIAZ wda international law firm +1 305-428-2034 email us here

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/620710867

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.